



Dicen por ahí...

» **RESPUESTAS.** La crisis de seguridad en los primeros 28 días del Gobierno de la presidenta Sheinbaum no difieren mucho de cómo terminó el sexenio de López Obrador, salvo por la crisis particular en Sinaloa derivada de la maniobra de Estados Unidos al secuestrar al Mayo Zambada y llevarlo a ese país. La reunión de seguridad hoy martes en la mañana será clave para mandar mensajes a la sociedad.

» **A LA MEXICANA.** No se tienen más datos que los que llegan de Bolivia, pero desde el principio existieron sospechas aquí de que el atentado contra Evo Morales no había sido unidireccional sino hasta presuntamente fabricado como distractor de las acusaciones sexuales en su contra. Y a lo mejor el atentado sí fue cierto, pero a los políticos hay que creerles la mitad.

» **BIENVENIDO, CIRO.** El colega y amigo **Ciro Gómez Leyva** inició hoy su ciclo de columnista diario en su espacio titulado justamente 365 días en Excelsior y el texto de ayer lunes fue breve pero contundente: YSQ está en su escondite, lo supone operando, pero también existe la sospecha de que pudiera estarse apagando "en una finca de días mojados".

» **SÍ PERO NO.** Hay que tener cuidado con las palabras. Los autos bomba en Guanajuato sí fueron un acto de terrorismo típico de Sudamérica y el Medio Oriente, pero en México no se encajonan en las caracterizaciones previstas de terrorismo por el Código Penal porque no había detrás ninguna intención política en contra del Gobierno establecido, sino que fue el uso de tácticas muy destructivas en la lucha entre pandillas por espacios del crimen organizado. En efecto, sí pero no.

» **CÁLMATE, MOLÉCULA.** Algunos de los asistentes a las mañaneras del nuevo gobierno comienzan a tener algunos indicios de que la presidenta Sheinbaum no se siente muy a gusto con el modelo, comienza la conferencia tarde y apenas rebasaría el límite de las 9 de la mañana. Además, como que se percibe que la mandataria "no se halla".

» **DI MI NOMBRE, BELLACO.** El activista **Mike Godwin** creó una argumentación que se conoce como "Ley de Godwin" y dice que a medida que una discusión se alarga, la probabilidad de que aparezca el comparativo con Hitler o los nazis tiende a ser inevitable". Es lo que está pasando con Trump.

» **Digo..., es pregunta:** ¿Será cierto que no les están saliendo las cuentas a los técnicos presupuestales de Hacienda para definir el presupuesto 2025?

“ Sinaloa tiene una situación especial, ustedes la conocen, producto de esta detención que hubo y que todavía se pide información ”

Presidenta Sheinbaum, al explicar la violencia en ese estado.

FAMOSAS ÚLTIMAS PALABRAS